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国際ロータリー会長  ゴードン R.マッキナリー 

“ON your mark” ともに次代へ 

会 長  礒 田 雅 司 

 

ＶＯＬ．５０    

２０２３年  ７月１９日(水) 第３例会  

  ～ 体操 ～ 

 

１．ソング  「  今日も楽し    」 

 

２．ビジター紹介 

  なし 

 

３．出席報告 

会 員 数 ５５名 出 席 数  ４７名 

出 席 率 85.45% 前々回補正90.74% 

 【本日の欠席】 

  平野・平山・近・越賀・的場・内藤・野村・庄中・ 

 各会員 

  

４．会 食 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．会長の時間 

暑い日が毎日毎日、続いております。会員の皆様方に

はいかがお過ごしでしょうか、このような挨拶が７月に入

って常套句になるような日々が続いております、でも実際

には現時点ではまだ梅雨明け宣言は出ていないようです。 

新聞報道やテレビニュースでは「猛暑日」や「危険な

暑さ」または「災害級の暑さ」などの表現がますますこの

暑さを増長させているようです。 

調べてみたところ、尼崎東ロータリークラブが創設さ

れた５０年前の７月の平均気温は28.1度だったようで

す、昨年度の７月の平均気温は32.1度だったそうです５

０年間で平均気温が４度も上がりました。思い起こせば、

我々が子どもの時代には、学校の教室に空調設備などは無

く夜、家の中でもクーラーをつけたままで就寝をしたとい

う記憶もありません、また夜の気温が２５度を超えると熱

帯夜と言われ新聞やテレビニュースなどで報道されていた

ように思います、今ではなにも珍しい事では無く７月・８

月は逆に２５度以下になる事の方が珍しくクーラーが夜も

稼働しているのは我が家では常の事となっています。わず

か4度という数字ではありますが生活環境や生態系には大

きな影響を与えるのには十分な数字であるそうです。地球

が誕生して４６億年、人類が地球上に誕生して約５００万

年になるそうです、地球上の長い期間の間においても通

常、温暖期と寒冷期を繰り返し現在に至っているのです

が、やはり今の温度上昇は異常で歴史的に見ても急激な温

度上昇であることは事実だそうです。 

これはこの１００年人間の生活や産業活動が急激な環

境変化をもたらしたことは、環境科学の世界では定説にな

っているそうです。 

以前、読んだSFの名作「星を継ぐもの」を思い出しま

した、冒頭から読者には謎が提示されるという衝撃的なお

話です、月面調査隊が真紅の宇宙船をまとった人間の男の

死体を発見する所から始まります、調べてみると男はなん

と５万年前に死んでいた、そんな意味深い物語です。 

 歴史年代や時代の環境などは地質から分けて調べられる

そうですが、何万年後からの人類がもし生きていたとし
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て、現代の人類をどのように考察するのでしょうか、地球

に人類が仇をなすようになった不名誉な地層区分にならな

いように心がけたいと思います。 

 

６．幹事報告 

 ①クラブ年間プログラムについて 

  2024年１月10日の例会は9日(火)に変更で尼崎６RC

合同例会となります。 

  公式訪問書P39変更よろしくお願いいたします。 

② 尼崎北RCより創立60周年記念事業の案内 

  ８月5日(土) 尼崎市記念公園ﾍﾞｲｺﾑ野球場にて少年

少女野球教室が開催されます。 

  講師には阪神タイガース前監督 矢野耀大氏ほか 

  観覧については自由  

  詳細は 回覧 にてご確認よろしくお願いします。 

 ③第43回RYLAセミナー報告書 が届きましたので 

回覧 いたします。 

 

７．委員会報告 

  なし 

 

８．同好会報告 

 

９．ＳＡＡ報告 
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＊今日は朝からセミが鳴いていました。梅雨明けかなぁ～ 

 体調に気を付けて下さい。 

  ············································· 久保 

＊お盆の準備も佳境に入って来ました。 

  ··········································· 田野島 

＊安田さん、梅崎さん先日の地区委員会出席ありがとうご

ざいました。 

  ············································· 小坂 

＊所用に為早退致します。 

  ············································· 中井 

＊所要の為早退します。各委員長様すみません。 

 ··············································· 小坂 

＊皆出席お祝ありがとうございました。 

  ········································ 藤井(輝) 

＊先日の甲子園で肉離れしたんですが内堀会員紹介の 

清水さんに直してもらい完璧です。 

  ············································· 森 

＊クラブアッセンブリー委員長の皆様 

よろしくお願いたします。 

  ·················· 藤井(秀)・藤井(輝)・今里・勇・ 

石本・礒田・金山・川口・木村・ 

越山・久保・松本・森・森本・中島 

西村(太)・西村(嗣)・小畑・太田・ 

大海・大矢・齊藤・三田・佐藤・ 

高山・武部・田宮・田村・田中・ 

内堀・梅崎・渡部・山田・山口・ 

山本(淳)・安田 

 

 

 

 

10. スピーチ  

「 クラブアッセンブリー 」 

   
①会員増強委員会      ②会員研修委員会 

森 貴 副委員長    藤井輝男 委員長 

 

   

③奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委委員会   ④職業奉仕委員会 

中田雄久 委員長       内堀健太郎 委員長 

 

   

⑤社会奉仕委員会      ⑥青少年奉仕委員会 

佐藤茂樹 委員長     大海昌栄 委員長 

本日の金額         ４４,０００円 

累    計      ２５７,６００円 



 

          

⑦国際奉仕委員会     ⑧ロータリー財団委員会 

  山田暁久 委員長      勇 正一郎 委員長 

 

⑨米山記念奨学委員会  ⑩SＡＡ 

  西村嗣人 委員長     石本一也 ＳＡＡ 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月24日（月）第55回 

尼崎つばめ学習会、学習ルーム開放事業のご報告です。 

中学生 8名、小学生 16名、ボランティア教師の先生 3名、ロー

タリアン 8名、尼崎つばめ学習会理事3名、保護者さん 7名。 

計35名ご参加頂きました。 

梅雨明けし、夏休みも始まり今日は初参加の生徒さん含め、沢

山の小学生が参加しました。 

連日の猛暑で体調を崩してる方も居られると聞きます。 

今日は中学生の参加が少し少なく心配ですが、来週は元気な

顔を見せてもらいたいです。 

また毎週欠かさず参加して頂いてる学習会理事の方、ボランテ

ィア教師の方も体調に気を付けて頂き今後もご協力お願いい

たします。 

  

ロータリーレート 

2023年7月 1ドル＝145円 

 

2023～24年度 小田南生涯学習プラザ学習ルーム開放事業 


